

Mejora de los servicios de cardiología en el sur de Alberta

3 de abril de 2025 [Información de prensa](#)

El gobierno de Alberta está agilizando la planificación para ampliar los servicios de cardiología en el sur de Alberta, garantizando así que los habitantes de Alberta puedan acceder a la atención que necesitan cerca de casa.

El gobierno de Alberta se ha comprometido a ampliar el acceso a los servicios de cardiología para que los habitantes de Alberta puedan obtener la atención que necesitan, cuándo y dónde la necesitan. Es por eso que el Presupuesto 2025 destina \$5 millones a impulsar planes para mejorar los servicios de cardiología y de cuidados intensivos en el sur de Alberta, incluido un laboratorio de cateterismo cardíaco (laboratorio de hemodinámica) en Lethbridge y unidades de cuidados intensivos ampliadas en Lethbridge y Medicine Hat.

El otoño pasado, el gobierno de Alberta anunció que el laboratorio de cateterismo cardíaco de Lethbridge había avanzado a una fase funcional, acelerando los plazos hasta en un año. El Presupuesto 2025 prevé fondos para una planificación detallada a fin de preparar el laboratorio de cateterismo cardíaco para su financiación en un presupuesto futuro.

«Aumentar la capacidad de atención de las unidades de cardiología y de cuidados intensivos es fundamental, especialmente en zonas donde los residentes actualmente viajan distancias significativas para recibir atención. Estos proyectos incluyen un laboratorio de cateterismo cardíaco que mejorará los resultados de salud de los residentes y, en última instancia, salvará vidas».

Adriana LaGrange, ministra de Salud

«La construcción de estas instalaciones de cuidados intensivos y de cardiología ayudará a fortalecer las comunidades del sur de Alberta. Además de crear puestos de trabajo durante la construcción, esta obra literalmente salvará vidas y mejorará la calidad general de la atención a los pacientes. Espero que estos importantes proyectos avancen lo antes posible».

Martin Long, ministro de Infraestructura

Además de un nuevo laboratorio de cateterismo cardíaco en el Chinook Regional Hospital, el Presupuesto 2025 respalda planes para reconstruir y ampliar las unidades de cuidados intensivos y las capacidades de diagnóstico tanto en el hospital de Lethbridge como en el Medicine Hat Regional Hospital. A la espera de que se complete el proceso de planificación, se prevé que se agregarán alrededor de ocho camas nuevas en el hospital de Medicine Hat y alrededor de 34 camas en el Chinook Regional Hospital en Lethbridge. Estas nuevas camas podrán ser parte de la unidad de cuidados intensivos o de cuidados de menor gravedad, dependiendo de las necesidades del hospital en cada momento.

El Presupuesto 2025 también incluye \$22 millones para un laboratorio de cateterismo cardíaco provisional en el Red Deer Regional Hospital Centre. El laboratorio provisional brindará servicios de cardiología a los habitantes de Alberta central hasta que se construyan dos laboratorios de cateterismo cardíaco permanentes como parte del proyecto de remodelación del Red Deer Regional Hospital Centre de \$1,8 mil millones.

El Presupuesto 2025 responde el desafío que enfrenta Alberta con inversiones continuas en educación y salud, impuestos más bajos para las familias y un enfoque centrado en la economía.

Datos breves

- En 2024, el sistema de salud Alberta Health Services presentó una evaluación sobre las necesidades de servicios de cardiología en el sur de Alberta que recomendó la construcción de nuevas unidades de cuidados intensivos en el Chinook Regional Hospital y el Medicine Hat Regional Hospital, y el desarrollo de servicios de cardiología intervencionista en Lethbridge.
- El proyecto se aceleró a la programación funcional en el otoño de 2024.

- Se calcula que el laboratorio de cateterismo cardíaco del Chinook Regional Hospital ayudará a unos 1500 a 1700 pacientes al año una vez que esté plenamente operativo.

Noticias relacionadas

- [Ampliación de los servicios de cardiología en el sur de Alberta \(22 de octubre de 2024\)](#)
- [Ampliación de la atención de cardiología en el Chinook Regional Hospital \(12 de abril de 2023\)](#)

Información de prensa

Maddison McKee

780-220-4874
Secretaria de Prensa, Ministerio de Salud